

F7 Commémoration À Auschwitz

Dans la nuit du 2 août 1944, les gardes SS du « camp des Tsiganes » d'Auschwitz-Birkenau ont assassiné plus de 3.000 Roms et Sintés prisonniers dans les chambres à gaz. La commémoration de cet évènement tragique constitue une des plus importantes cérémonies commémoratives de la culture rom de l'après-guerre. Tous les ans, des Roms et des Sinti de l'Europe entière participent à cette cérémonie célébrée sur le terrain de l'ancienne "section tsigane" à Auschwitz-Birkenau.



1974



2011

💡 Saviez-vous

... que pendant des décennies après la Deuxième Guerre mondiale, il n'y avait aucun monument en souvenir du génocide des Roms et Sinti européens? La première plaque commémorative des Roms et Sinti victimes des déportations a été inaugurée à Dachau en 1982.

📝 Votre mission

Y-a-t-il une journée commémorative de l'Holocauste dans votre pays? Décrivez un monument en souvenir du génocide des Roms et Sinti. Y-en-a-t-il un dans votre région?

📷 Photo

Cérémonie commémorative dans le camp de concentration Auschwitz-Birkenau le 2 août 2011. Centre de documentation des Roms autrichiens, Vienne/Autriche



<https://www.romasintigenocide.eu/fr/f>